Fernando Franco



Sirvent, una fiesta culta

¡Vava fiesta la que dieron el sábado noche los Sirvent en su tienda de mobiliario contemporáneo de Gran Vía 129! Convertida en una exposición comisariada por Luis, Juan y Nacho Sirvent con una antología del mueble moderno contemporáneo que partía desde la Bauhaus hasta llegar a los diseños mas actuales, invitaron a galeristas y coleccionistas de la feria Espacio Atlántico. Como factor sorpresa, la apertura puntual de una discoteca que ya existía en el sótano, en la que se ofrecieron copas y música a cientos de invitados. Yo creo que esfuerzos como el de esta firma en Vigo en la oferta de arquitectura en su espacio expositivo y en su apuesta por la vanguardia, en lo que es puntera en España, se merecen reconocimiento pero falta quien lo narre, lo dimensione. Ya hablaremos de eso pero, por de pronto, puedo hablar de la redondez de la fiesta del sábado, donde vi a gente como el conselleiro Roberto Varela o Corina Porro, a Ignacio Santos (director de la Ciudad de la Cultura). Carmen Fernández (directora del MACUF), Iñaki Martínez (director del MARCO), Marta Scarpellini (directora Espacio Atlántico), José Ramón Méndez (director Escuela Diseño de Ferrol), arquitectos como Luis Sáez o Carvalho Araúxo, galeristas portugueses como Mario Sequeira, artistas como Manolo Paz, Ignacio Pérez Jofre, Jorge Perianes, críticos como David Barro... Muy rica en personajes.



Iria Blanco

En Moaña. Y es que en Moaña das un pisotón y saltan artistas. Ahí tenéis a unos cuantos de los 24 artistas plásticos moañeses, muchos de ellos muy vinculados a Vigo, que dieron vida a "ARTEMOAÑA2011" con escultura, pintura, fotografía, videocreación... Allí estuvimos inaugurando con su muestra el nuevo espacio que sobre la plaza de abastos, dispone desde ahora este pueblo, con cubierta multicolor, acceso en rampa, terraza hacia el mar... y Vigo enfrente.

De anticuchada peruana

Otra cosa muy diferente es la fiesta que dio para compatriotas peruanos Henry Osco y su mujer viguesa, Begoña Abreu, en su casa de Bouzas. Eso fue el domingo, día en que los peruanos de Galicia votaron en Vigo, lo que se aprovechó para hacer en esta casa boucense-peruana una anticuchada y un picante a la tacneña, que redondeó el postre que trajo Karina Gallego, presi de la Asociación también peruana Chiribaya: la moquequa. Según lo que se oyó allí en los corrillos, pueden estar contentas dos mujeres: una, la cónsul de Perú aquí, Rosa Fernández Montenegro, de

quien oí que estaba haciendo una gran labor a pesar de sus escasos medios; otra, **Derlin Linares**, secretaria general de las Asociaciones Peruanas en Galicia, que coordino la jornada electoral con eficacia.

De comer en O Trisquel

Yo me fui con Bibiano Morón, que estaba de Rodríguez, a comer a un restaurante abierto hace solo unos meses, donde antes estaba el *Carmiña*, o sea en Roupeiro, 4. Hablo de *O Trisquel*, que llevan Jorge Carballo y Rodrigo Domínguez, en donde tomamos un delicado escabeche de sábalo, unas tostas de atún con pimiento rojo y de pisto con palometa y unos chocos con arroz de muy buen trago. Trabajan bien, tienen una serie de escabeches muy atractivos (de cazón, caballa, atún...) y una carta que va desde tapas a platos como la papada al vacío que dan amplio juego al bolsillo. Son gente con propuestas.

Dos monólogos de A Laxe

Y me encuentro con Josiño, el capo di capi de la vinoteca A Laxe, que me recuerda que continúa los jueves con sus monologuistas, para darle verbo al vino. Mañana tendréis allí, a eso de las 10, a Avelino González. Para beber y oír.